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Luciani (Sel): <<Il Pd tende a stendere
cortine fumogene>>        

CIVITAVECCHIA - <<La piccata reazione di esponenti del Partito Democratico di fronte alle mie
perplessità riguardo all’Aia è assolutamente fuori argomento e tendente a stendere cortine
fumogene piuttosto che prendere responsabilmente atto di quanto sia grave la situazione
ambientale. Gravità confermata dai dati del Dipartimento Epidemiologico della Regione Lazio
sullo stato di salute del nostro territorio>>. E’ l’incipit del nuovo intervento a tema del Vice
Sindaco, Enrico Luciani (Sel) a seguito di quelli, già in replica e rispettivamente a firma del
Coordinatore locale dello stesso Pd, Clemente Longarini e del Sindaco Pietro Tidei.

<<Non credo neanche che sia utile - aggiunge subito - trasformare l’inerente dibattito in una
polemica tra quest’ultimo ed il sottoscritto. Siamo abituati ad entrare nel merito delle questioni e
la Conferenza Stampa in Aula Cutuli ( oggi, ore 11.30 in Aula Cutuli; ndr ) definirà la nostra
posizione, le proposte e le azioni a tutti i livelli politici ed istituzionali>>. Poi, entrando
singolarmente nello specifico: <<Che autorevoli personaggi, forse guardandosi
retrospettivamente, considerino autolesionistico sostenere le ragioni della salute piuttosto che
degli affari - ironizza aspramente - è inaccettabile ed allarmante. Inaccettabile; perché costoro
dovrebbero ben sapere che la Compagnia Portuale è una Cooperativa di lavoro ed i suoi
Dirigenti, pro tempore e non a vita, hanno il dovere di tutelare salute ed occupazione ma non di
accodarsi servilmente a quanti ne offrono occasione. Allarmante; perché sembra far emergere
una forma mentale, quella del “do ut des”, assai pericolosa per la collettività>>. E riguardo alla
<<condivisione>> altresì auspicata dal citato nunero uno di Palazzo del Pincio: <<Domando se
sia veramente ricercata. Di fronte agli indubbi vantaggi che trarrà Enel, quanti, tenendo a mente
la gravissima situazione sanitaria, hanno osato dubitare vengono accusati di “lesa Maestà”.
Dov’è la condivisione? C’è solo quando ci si accoda? So bene che esistono altre forme
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d’inquinamento oltre quello delle Centrali. Ma richiamare solo quello delle navi e non del traffico
ha più un sapore di inappropriata ed errata polemica, che respingo al mittente. Allora ben venga
settembre - commenta, di fatto accettando l’invito rivoltogli dal Primo Cittadino in previsione del
preannunciato confronto pubblico - ma nella certezza - conclude - di non arretrare di un passo
sul fronte tutela della salute di una popolazione e di un territorio che hanno subito per troppo
tempo>>. Nel mentre, proprio il Sindaco (con Sinistra Ecologia e Libertà peraltro,
dichiaratamente ignara a tal proposito) aveva a sua volta convocato, sempre per stamani ( alle
11.00 presso Piazzale degli Eventi ) un incontro con i Giornalisti al cui secondo punto tuttora
figurano, manco a dirlo, “le questioni ambientali”. Avrà il medesimo voluto inizialmente provare,
in qualche modo, a “giocare d’anticipo"? O cosa? Fatto sta che la medesima è stata infine
posticipata alle 12.30 ( ancora all'Aula suddetta ), ufficialmente a fronte di soppravvenuti,
"urgenti impegni" del Capo dell'Amministrazione. Ciò, almeno a quanto ci riferiscono voci
letteralmente "di corridoio", a seguito di un serrato scambio di opinioni tra due delle "controparti"
istituzionali, avvenuto, solo alcuni minuti fa, presso la stessa Casa Comunale. Di certo, datosi il
sincopato avvicendarsi delle comunicazioni a riguardo, a breve se ne ascolteranno ( ed inoltre
vedranno? ) delle belle. Perlomeno per alcuni. 
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